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Aos vinte e oito dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três, com início às
sete horas e quarenta minutos, realizou-se a quadragésima sexta reunião
ordinária do colegiado de engenharia mecânica do departamento de
Engenharia DEG, com a presença remota dos professores Mauricio Francisco
Caliri Junior, Filipe Augusto Gaio de Oliveira, Dimas Jose Rua Orozco,
Henrique Leandro Silveira e Flávio Augusto de Melo Marques, do técnico
Davidson Silveira e Silva e da discente Julia Pereira de Carvalho. Utilizou-se a
plataforma Google Meet com o seguinte link para a reunião:
meet.google.com/pwh-hfip-kcq.
Item 1) aprovação de ata anterior. O professor Mauricio iniciou a reunião e,
após uma leitura da ata, colocou em pauta a apreciação da quadragésima
quinta ata de reunião do colegiado. O professor Henrique propôs aprovação e
com apoio do professor Dimas, a ata foi aprovada por unanimidade após
votação.
Item 2) Ad referendum: Aproveitamento de horas trabalho para horas práticas
de estágio - PRG232. Os alunos Rafaela Viol Vidal e Luiz Renato Filippe,
pediram dispensa das horas práticas da CC estágio supervisionado - PRG232,
pois foram contratados em empresa que atua diretamente na área de
engenharia mecânica. São elas Stellantis/FCA e Applus+ IDIADA. As horas
foram aproveitadas dado a precedência de pedido similar ao CGEM. Com
proposta do prof. Filipe a apoio de prof. Dimas, os pedidos foram referendados.
Item 3) Dilação de prazo. Os alunos Nethaniel Anderson Silva (SEI
23090.020064/2023-65), Rafael Moreira Ribeiro (SEI 23090.020316/2023-56) e
Matheus Chaves Soares (SEI 23090.020192/2023-17) pediram dilação de
prazo. Após avaliação dos processos, os alunos Nathaniel e Rafael, que estão
em seu 16° semestre em 2023/2, receberam mais 1 semestre para concluir o
curso (2023/2). O aluno Matheus não recebeu a avaliação, pois seu último
semestre, o 15°, está começando agora em 2023/2. Logo, a avaliação do
pedido nessa data não faz sentido. O mesmo foi informado a refazer o pedido
ao final do semestre, caso necessário.
Item 4) Resposta da DADE sobre PPC. A DADE retornou a avaliação do
PPC da mecânica em julho de 2023. O parecer final (SEI
23090.014688/2023-43) faz poucas ressalvas sobre algumas correções e
anexos que faltam, tais como o ementário. Em discussão, o PPC foi aprovado
mais uma vez, com proposta do professor Henrique a apoio do prof. Dimas.
Item 5) Pedido de orientação- Maruan de Oliveira Silva: O respectivo aluno
pediu ao colegiado uma indicação de orientador para o TCC, pois informou não
estar conseguindo orientação. O aluno fez o pedido com menos de 30 antes do
início das aulas. Contudo, em discussão, verificou-se que o aluno precisa
cursar a GNE405, que também precisa de orientação, mas não tem
regulamentação de orientação a respeito. O professor Henrique fez a proposta
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de que se busque um orientador junto ao setor da mecânica de modo passivo.
Posteriormente, caso não se encontre um orientador, o colegiado irá indicar um
professor para o papel de orientador. Quanto ao aluno, este deve nomear os
professores que já o orientaram e/ou negaram orientação e o porquê, caso
saiba. De posse dessas informações, o CGEM irá deliberar sobre a orientação
do mesmo. A proposta do prof. Henrique também contempla um cancelamento
da PRG332, uma vez que o aluno, pelo seu histórico, se mostrou incapaz de
cursar as duas disciplinas ao mesmo tempo.
Item 6) Assuntos gerais. O professor Mauricio informou que está tentando
organizar um evento do tipo colóquio para começo de 2023/2 sobre o tema
Mecânica dos Sólidos. A motivação vem das baixas notas dos alunos nas
disciplinas de mecânica dos sólidos. Esse índice de reprovação se mostra
como um reflexo e inércia da pandemia juntamente com uma falta de
motivação dos alunos. Foi comentado que a PROGRAD e DADE foram
convidadas a participar mas até o momento não responderam ao pedido. O
CA/Mecânica também irá participar, bem como membros do colegiado para que
o evento seja o mais amplo possível.
Não havendo nada mais a ser discutido, o professor Mauricio encerrou a
reunião às dez horas. Para constar, eu, Mauricio Francisco Caliri Junior, lavrei a
presente ata, que após lida e aprovada será assinada por mim e pelos demais
membros da comissão presentes remotamente. Lavras, vinte e oito de agosto
de dois mil e vinte e três.


